



INFORME DE LA COMISIÓN

El día 05 de julio de 2017 se asistió a la Primera Sesión Extraordinaria de las Comisiones Unidas de Indicadores, Evaluación e Investigación y Tecnologías de la Información y Plataforma Nacional de Transparencia; celebrada en las instalaciones del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, donde se trataron asuntos relacionados con la situación que guarda la carga del Sistema de Portales de Transparencia, así como los retos de la verificación diagnóstica.

En lo que respecta al día 06 de julio se asistió al Foro Nacional para el Apoyo Federal Presupuestal en Materia de Transparencia, celebrado en la ciudad de Cuernavaca, Morelos donde se trataron temas referentes al fortalecimiento de la autonomía y suficiencia presupuestal que requieren los organismos garantes de transparencia y acceso a la información a fin de robustecer las capacidades institucionales.